



6 Pièces

213 m²

Réf. ARM-846-VGri

2 395 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle propriété de 2838 m² en parfait état très bien située au bout d'une impasse sans vis-à-vis au calme absolu à 600 m de la mer et du Golf de Beauvallon. Joli jardin clôturé avec des restanques, terrain de pétanque et piscine (6 x 12 m). Exposition et vue plein sud vers la mer et le Golfe de Saint-Tropez. 213 m² habitable avec grand salon avec cheminée, patio avec BBQ, cuisine Gagenau, 5 chambres.

High-quality property in grounds of 2,838 m² in perfect condition, in an excellent location, not overlooked, at the end of a quiet cul-de-sac, 600 m from the sea and Beauvallon Golf-course. Delightful enclosed garden with terraced embankments, bowling terrain, swimming pool 6 x 12 m. Facing due south with views towards the sea and Gulf of Saint-Tropez. Living space 213 m² comprised of a reception room with fireplace, Gagenau kitchen, 5 bedrooms, patio with barbecue.

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

